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内容概要

该教程旨在帮助学生在已有的听说能力基础上，增强对体育英语听说技能与特点的了解、掌握体育英
语口语的常用习语与词组，提高学生在语篇水平上的理解能力、听的能力与口头表达能力。
    全书根据记者对体育明星、领导人和体育各界人士的采访，展现了运动员的成长经历、运动生涯的
艰辛、成功经验与人生感悟、各国体育运动的体制、竞赛的组织与举办，及体育界里的逸闻趣事等。
信息量大，知识性强，语言精练、准确与新颖，同时又有很强的实用性。
    本书对提高英语口语和听力大有益处，有利于学生学习自然生动的口头英语，可以加深对其他国家
体育界人士观点和习俗的了解，近距离地接触外国体育工作者的工作、训练与竞赛，还可以增长体育
运动领域的多方面知识。
    全书共30单元。
配有练习答案、听力练习的录音文字和相应的MP3。
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Unit 1  Racing on WheelsUnit 2  Prosperous Sports IndustryUnit 3  Playing Baseball AwayUnit 4  Bodybuilding as
ArtUnit 5  Love and Seek AdventuresUnit 6  Magical World CupUnit 7  Doping ScandalsUnit 8  Coaching
WorldUnit 9  Popular and Organized AthleticsUnit 10  What Is Happening in Gymnastics? Unit 11  Bidding for
the Olympic Games Is Not an Easy Job!Unit 12  Hockey BoomUnit 13 IOC, on Action  Unit 14  Hundred Years
’ FootballUnit 15  The Games——A Bridge to ChinaUnit 16  I love the Game!Unit 17  Technique——A Huge
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Spinning Ball  Unit 23  Play on the SandsUnit 24  Master of MastersUnit 25  Diverse Chinese Kung FuUnit 26 
Sports MediaUnit 27  Football in College Unit 28  Asian Traditional SportsUnit 29  Number One Sport in the
WorldUnit 30  Goal Setting for Training SwimmersTranscriptsKey to the Exercises
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